



**Antonio García Jorge** (Segovia, 1988)

Movilidad Artes Musicales: residencia en el Colegio de España en París.

Los años de estancia en París permiten a este músico segoviano embarcarse en diferentes proyectos y actividades que han desarrollado su personalidad artística y de interpretación, le han permitido trabajar e investigar en diferentes campos como la preparación, grabación y producción de trabajos electroacústicos, trabajar con otros departamentos y especialidades, elaborar diferentes transcripciones e investigar sobre diferentes corrientes musicales del siglo XXI. En el transcurso del año académico 2013/2014, obtiene 3 primeros premios en diferentes concursos internacionales, los cuales le permitirán producirse en concierto en calidad de solista en diferentes países, desarrollando repertorios que viajan desde la música barroca a músicas de escritura contemporánea.

[antoniosaxo.roque@gmail.com](mailto:antoniosaxo.roque@gmail.com)

<https://www.youtube.com/user/antoniosaxo88/videos>